

Besuch im Krankenhaus – 30. März 2011

Den Mittwochvormittag, 30. März 2011, verbrachten die SchulanfängerInnen der Schmetterling und Sonnenblumen Gruppe im Landeskrankenhaus Rohrbach.

Nachdem wir mit dem Bus vom Kindergarten direkt zum Krankenhaus gebracht wurden, waren alle schon recht neugierig, was uns dort erwartet.

Ein Team aus einer Ärztin, zwei Schwestern und einer Praktikantin begrüßte uns freundlich und zeigte uns zuerst das Aufnahmezimmer der Kinderstation.

Dort lernten die Kinder verschiedene medizinische Instrumente kennen, die bei einer Untersuchung verwendet werden. (Stethoskop, Otoskop & Reflexhammer) Und wir hatten viele freiwillige „Patienten“, die sich vom Team untersuchen ließen.

Im Anschluss daran, bekamen wir zu sehen, wie bestimmte Flüssigkeiten über einen Venflon in unsere Venen gespritzt werden und dieser mittels Verband an die Hand befestigt wird. Wieder gab es viele Freiwillige, die sich verarzten ließen.

Von den spannenden Untersuchungen hungrig geworden, gönnten wir uns im Speisesaal eine kleine Verschnauf- und Jausen Pause.

Schließlich besuchten wir zwei Patientinnen der Kinderstation, welche uns den Grund ihres Aufenthalts verrieten. Und auch der 3-jährige Noah freute sich über einen Besuch der Schulanfänger.

Zum Abschluss bedankten wir uns mit einem Lied und einer kleinen selbstgemachten Aufmerksamkeit beim Krankenhausteam für den spannenden und erlebnisreichen Vormittag.

Da noch Zeit übrig war, bevor es wieder zurück in den Kindergarten ging, besichtigten wir noch den Hubschrauberlandeplatz.

Von den vielen Eindrücken begeistert, waren wir uns auf der Heimfahrt einig:
Wir haben keine Angst vorm Krankenhaus!

